



Epargne salariale & retraite



Le 2 août 2024,

Chère Madame, Cher Monsieur,

Nous souhaitons vous apporter des informations complémentaires, à la suite de l'annonce du 14 mai 2024 concernant le projet de la cession par HSBC Continental Europe à Natixis Interépargne, de sa filiale HSBC Epargne Entreprise, teneur de compte conservateur d'épargne salariale.

Au terme de ce projet, HSBC Global Asset Management (France) continuera d'assurer la relation commerciale avec votre entreprise, la conception et la distribution de l'offre d'épargne salariale et retraite HSBC, incluant l'offre de gestion financière.

Le projet a reçu l'accord de l'Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution (« ACPR »). Le transfert des comptes d'épargne salariale vers la plateforme de Natixis Interépargne devrait être finalisé au début de l'année 2025 sous réserve de la signature des accords de cession. Il sera précédé de tests permettant de sécuriser son exécution.

Ces tests nécessiteront :

- Dans un premier temps, la transmission de données permettant le paramétrage du dispositif d'épargne salariale et/ou de retraite de votre entreprise, des offres rattachées et des supports d'investissement.
- Dans un second temps, la transmission des données personnelles appartenant aux titulaires de compte d'épargne salariale, que nous informerons au préalable. Celles-ci inclueront notamment, l'adresse, le numéro de compte et le nombre de parts de fonds détenues. Nous reviendrons vers vous avec un planning précisant la date à laquelle nous informerons vos salariés préalablement à cette transmission.

Ces tests se feront dans le respect de la réglementation de protection des données personnelles (1). Les données transmises à Natixis Interépargne seront pseudonymisées (2) et cryptées.

HSBC Epargne Entreprise et HSBC Continental Europe, en particulier le Délégué à la Protection des Données (dont les coordonnées figurent ci-dessous) et les équipes de Sécurité Informatique, veilleront à la sécurité et protection des données transférées.

Nous continuerons à vous tenir informés et à partager avec vous les actualités importantes concernant ce projet.

En vous remerciant pour votre fidélité, je vous prie de croire, chère Madame, cher Monsieur, à l'assurance de ma considération distinguée.



Julien Barbat
Directeur Général de HSBC Epargne Entreprise

(1) HSBC Epargne Entreprise, en sa qualité de responsable de traitement, procède à ce traitement de données personnelles conformément à sa politique de protection des données afin de permettre une cession à un acheteur sur la base légale de son intérêt légitime.

(2) La pseudonymisation est un traitement de données personnelles réalisé de manière à ce qu'on ne puisse plus attribuer les données relatives à une personne physique sans information supplémentaire. En pratique, la pseudonymisation consiste à remplacer les données directement identifiantes (nom, prénom, etc.) d'un jeu de données par des données indirectement identifiantes (alias, numéro séquentiel, etc.). La pseudonymisation constitue une des mesures recommandées par le RGPD pour limiter les risques liés au traitement de données personnelles.

Pour contacter le Délégué à la Protection des Données d'HSBC Epargne Entreprise et d'HSBC Continental Europe :
dataprotection@hsbc.fr

En vertu du Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD), les titulaires de comptes disposent de droits sur les données personnelles les concernant ; ceux-ci sont listés dans notre charte de protection des données personnelles, disponible sur notre site Internet : <https://www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr/-/media/files/attachments/ere/common/charte-protection-donnees-personnelles.pdf>

Les titulaires de comptes disposent également du droit de déposer une réclamation auprès de la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (merci de visiter : www.cnil.fr/fr/contacter-la-cnil-standard-et-permanences-telephoniques ou d'adresser un courrier à l'adresse suivante : CNIL - 3 Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 Paris - Cedex 07).



2 August 2024

Dear Sir or Madam,

We would like to provide you with additional information, following the 14 May 2024 announcement on the planned sale by HSBC Continental Europe of its subsidiary HSBC Epargne Entreprise, your company's employee savings account keeper, to Natixis Interépargne.

Following completion of this project, HSBC Global Asset Management (France) will remain in charge of the business relationship with your company as well as of the marketing of HSBC's employee and retirement savings client propositions, including fund management.

The project has been approved by the Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution (ACPR – French Regulator). The transfer of employee savings accounts to the Natixis Interépargne platform is expected to be finalised in early 2025, subject to the signing of the sale agreements. It however needs to be preceded by tests to secure its implementation.

These tests will require the communication of data to Natixis Interépargne:

- First, the transmission of data enabling the configuration of your company's employee savings and/or retirement plan, related offers and investment vehicles.
- Second, the transmission of personal data belonging to employee savings account holders. These data will especially include their address, account number and number of fund units held. Note that individual account holders will be informed prior to this transmission. We will come back to you ahead of this to let you know the exact date of this communication to them.

These tests will be carried out in compliance with personal data protection regulations (1). Data transmitted to Natixis Interépargne will thus be pseudonymised (2) and encrypted.

HSBC Epargne Entreprise and HSBC Continental Europe, in particular their Data Protection Officer (whose contact details are provided below) and IT Security teams, will ensure the security and protection of the transferred data.

We will keep you informed and share important news about this project on a regular basis.

Thank you for your loyalty.

Yours faithfully,



Julien Barbat
Chief Executive Officer of HSBC Epargne Entreprise

(1) HSBC Epargne Entreprise, in its capacity as data controller, will undertake the processing of this personal data in accordance with its data protection policy in order to allow the sale to a purchaser on the legal basis of its legitimate interest.

(2) Pseudonymisation refers to personal data processing carried out in such a way that the data can no longer be attributed to a natural person without additional information. In practice, pseudonymisation consists of replacing the directly identifying data (last name, first name, etc.) in a data set with indirectly identifying data (alias, sequential number, etc.). Pseudonymisation is one of the measures recommended by the GDPR to limit the risks associated with the processing of personal data.

The Data Protection Officer of HSBC Epargne Entreprise and HSBC Continental Europe can be contacted at:

dataprotection@hsbc.fr

Under the General Data Protection Regulation (GDPR), account holders have rights over their personal data. These rights are listed in our personal data protection charter, available on our website: <https://www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr/-/media/files/attachments/ere/common/charte-protection-donnees-personnelles.pdf>

Account holders also have the right to lodge a complaint with the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL – the French National Commission for Data Protection) (visit: www.cnil.fr/fr/contacter-la-cnil-standard-et-permanences-telephoniques or write to: CNIL – 3 Place de Fontenoy – TSA 80715 – 75334 Paris – Cedex 07).

Informations importantes

Cet email est produit et diffusé par HSBC Asset Management pour le compte de HSBC Epargne Entreprise. Toute reproduction ou utilisation non autorisée de ce document engagera la responsabilité de l'utilisateur et sera susceptible d'entraîner des poursuites. Cet email est confidentiel. Si vous n'êtes pas le destinataire, vous n'êtes pas autorisé à le copier, le transmettre, le divulguer ou l'utiliser en totalité ou en partie. Si vous avez reçu ce message par erreur, veuillez le supprimer ainsi que toutes ses copies sur votre système et informer immédiatement l'expéditeur en répondant à son email. Les communications par Internet ne sont pas garanties en termes de délais, de sécurité ou d'absence de virus. L'expéditeur décline toute responsabilité quant aux erreurs ou omissions.

HSBC Asset Management est la marque commerciale de l'activité de gestion d'actifs du Groupe HSBC, qui comprend les activités d'investissement fournies par nos entités locales réglementées.

HSBC Global Asset Management (France)

421 345 489 RCS Nanterre - SA au capital de 8.050.320 euros

Société de Gestion de Portefeuille agréée par l'Autorité des Marchés Financiers (n° GP99026)

Adresse postale : 38, avenue Kléber 75116 Paris

Siège social : Immeuble Coeur Défense - 110, esplanade du Général de Gaulle- 92400 Courbevoie - La Défense 4

www.assetmanagement.hsbc.fr

HSBC Epargne Entreprise (France)

672 049 525 RCS Nanterre - SA au capital de 31.000.000 euros

Entreprise d'investissement et établissement Teneur de Compte Conservateur d'épargne salariale

Adresse postale : 38, avenue Kléber 75116 Paris

Siège social : 110, esplanade du Général de Gaulle - 92400 Courbevoie

www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr

Copyright © 2024 HSBC Epargne Entreprise (France). Tous droits réservés. Document non contractuel.

AMFR_2024_EE_NW_0081. Août 2024.

Pour ne plus recevoir d'e-mails de ce type de la part de HSBC, [cliquez ici](#) pour vous désinscrire.

[Voir la version en ligne](#)

Important information

This email is produced and distributed by HSBC Asset Management on behalf of HSBC Epargne Entreprise. The user shall be liable for any reproduction or unauthorised use of this document and may be subject to legal proceedings. This email is confidential. If you are not the intended recipient, you may not copy, forward, divulge or use any part of the information therein. If you have received this message by mistake, please delete it and any copies thereof that are on your system and immediately inform the sender by replying to the email. The speed and security of communications via the internet are not guaranteed, nor is the absence of viruses. The sender accepts no liability for errors or omissions.

HSBC Asset Management is the brand name for the asset management business of HSBC Group, which includes the investment activities provided through our local regulated entities.

HSBC Global Asset Management (France)

Nanterre Trade and Companies Register No. 421 345 489. A public limited company (société anonyme) with share capital of €8,050,320.

Portfolio Management Company approved by the AMF (French Financial Markets Authority) (No. GP99026)

Mailing Address: 38 avenue Kléber 75116 PARIS

Registered office: Immeuble Coeur Défense - 110 esplanade du Général Charles de Gaulle - 92400 Courbevoie - La Défense 4
www.assetmanagement.hsbc.fr

HSBC Epargne Entreprise (France)

Nanterre Trade and Companies Register no. 672 049 525 - a public limited company with share capital of €31,000,000.

Investment company and custodian bank for employee savings.

Mailing Address: 38 avenue Kléber 75116 PARIS

Registered office: 110, esplanade du Général de Gaulle - 92400 COURBEVOIE.

www.epargne-salariale-retraite.hsbc.fr

Copyright © 2024 HSBC Epargne Entreprise (France). All rights reserved. Non-contractual document.

AMFR_2024_EE_NW_0081. August 2024

[Click here](#) to unsubscribe if you no longer wish to receive this type of email from HSBC.

[View email online](#)